

La Región, San Fernando, 27-11-1986 p. 5.

Bien recibido libro de Neiman

Con pie derecho entró el libro "Sinfonía Viviente" de escritor Enrique Neiman. Aunque lo conocíamos como prosista, su primera obra en verso está logrando pleno éxito. Numerosas notas de felicitación así lo demuestran. Incluso, recién puesto en circulación, ya la crítica literaria se preocupa de comentarlo favorablemente. Es así como en "La Tercera" del domingo, el reputado crítico Hernán Poblete Varas escribe el siguiente párrafo: "Enrique Neiman, escritor con larga obra y mucha simpatía, es (sin contar

años...) joven en cuanto publica ahora su primer libro de poemas: "Sinfonía viviente" (Ediciones Los Afines, 1986). Su obra es una autobiografía con algunos capítulos de "anticipación", en los que habla de sus años futuros y del inevitable final. La soltura, el ingenio, que conocíamos en su prosa, están presentes en sus versos, libres, sinceros, vitales. Tendrá muchos lectores por cierto".

El libro, impreso en San Fernando, lo distribuye en nuestra provincia Librería Morales. En Santiago lo hace Editorial Pax.

Bien recibido libro de Neiman [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Bien recibido libro de Neiman [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile